
 
TESTIMONIO JESÚS CASTELLÓ 
 
 
Os vengo a contar mi experiencia Erasmus en Alemania, la verdad ha sido una 
experiencia genial pero tendría que haceros todo un diario para poder expresaros bien 
qué y quién pasaba por mi cabeza cada día, y aún así, sería diferente para cada uno 
de vosotros, supongo que deberías sacar ganas de algún sitio y empezar a probar 
cosas nuevas.  
 
Describiría las prácticas como un caramelo, un caramelo con envoltorio que no se 
come, ese envoltorio puede ser las dos semanas que me resultaron más extrañas, 
todo es nuevo, es una cultura diferente pero es cuestión de acostumbrarse a todo e 
innovar con ello, te plantearás muchas cosas pero llegará un día  en que no lo harás y 
entrarás en una rutina en la que aprendes a gusto un montón de cosas y no te lo 
pasas para nada mal. 
 
Estás a gusto, tranquilo, sabes que tienes dos meses para hacer lo que quieras, 
ponerte una meta y cumplirla, o hacer lo que más te apetezca a la vez que aprendes 
un montón de cosas nuevas. 
 
Para mí, lo más importante ha sido toda la gente que he conocido, junto a muy buenos 
momentos, una nueva forma de ver la vida , viajar, ver toda Alemania...  
 
En general la gente allí nos lo ha puesto fácil, para que la experiencia fuera de lo 
mejor, pero por mucho cuento que te cuente lo importante es que quiero que te animes 
tu también a hacer algo nuevo.  
 
Así que ya está todo dicho.  
 
Que la fuerza sea contigo. 
 


